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Verbale N° 2 Consiglio d’Istituto 

del 12 settembre 2024 
 
 
 

CONSIDERATA la delibera del 25/05/2022 su modalità mista degli incontri degli organi collegiali.   
 

• Art.73 -Semplificazioni in materia di organi collegiali- sedute di riunioni in videoconferenza;  
 

• CONSIDERATA la legittimità delle riunioni a distanza degli OO.CC;  
 

• VISTO che la Scuola è accreditata, il Consiglio d’Istituto si svolgerà in video riunione (riservata alla 
componente genitori) per mezzo della piattaforma TEAMS in dotazione.  

 
 

 TIPO DI SEDUTA: X ORDINARIA  STRAORDINARIA  AGGIORNATA DAL  
INIZIO RIUNIONE ORE 18.30                                                                   TERMINE RIUNIONE ORE 20.30 

 
 
 

PARTECIPANTI 

Il Dirigente Scolastico Prof.ssa Laura Chianura 

Il Presidente Tiziana Della Porta 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
I Consiglieri 

 
 
 
 
 
 
 
 

Componente docenti 

Davì Maria Stella Fabiola 

Caporale Valentina Anna  

Di Filippo Simona 

Marcias Anna Maria 

Napolitano Carmine 

Paganin Catia 

Paoli Federica 

 

 
 

 
Componente genitori 

Dalla Porta Tiziana 

Barbi Stefania 

Gianfagna Alessia 

Menichelli Andrea 

 
 

  Porcelli Luca 

Danzica Francesco Saverio 
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Clemente Michela 

Componente ATA   

 

ASSENTI 

Dirigente  

 Presidente  

 

 
 

Componente Docenti  

   

   

I Consiglieri Componente Genitori  

   

   

 Componente ATA  

   

   

 
                                             
 

 
 
 
 

Il 12 settembre 2024 alle ore 18:30 si riunisce il CDI in presenza Presiede la riunione il Presidente sig. ra 

Tiziana Della Porta. 

 

Il DS informa che, con il decadimento di alcuni membri, incluso il presidente stesso, è necessario che il 

vice presidente assuma il ruolo di presidente ad interim, fino a nuove elezioni o alla nomina formale di un 

nuovo presidente. 

Si rende necessario, inoltre, procedere alla surroga secondo quanto previsto dal regolamento. Pertanto 

entra a far parte della componente genitori del consiglio d'istituto la Sig.ra Clemente Michela, in qualità di 

prima non eletta nella lista genitori alle ultime elezioni. La surroga è stata eseguita in conformità con le 

normative vigenti. 

La nuova componente accetta l'incarico e viene ufficialmente integrata nel Consiglio. 

 

Il Consiglio prende atto della surroga e delinea i futuri passi in conformità con la normativa scolastica. 

 

 
 

               ORDINE DEL GIORNO: 

 

 

      

1. Approvazione dei verbali precedenti 

 

2. Partecipazione Progetto Riduzione dei divari territoriali- Azioni di prevenzione e contrasto alla dispersione scolastica. 
 

3. Assunzione in bilancio del progetto Riduzione dei divari territoriali-Azioni di prevenzione e contrasto alla dispersione scolastica. 
 

4. Organizzazione “Notte dei ricercatori” 
 

5. Elezioni suppletive 
 

6. Organizzazione aula Snoezelen 
 

7. Partecipazione Campionati studenteschi A.S. 2024/2025 
 

8. Aggiornare Regolamento di Istituto: partecipazione alla Programmazione della Scuola Primaria in smart working per 2 giorni al mese 

come da Piano delle Attività Annuali 
 

9. Affidamento pre e post scuola all’ Associazione Bottega Fantastica 
 



10. Presentazione progetti europei e regionali 
 

11. Ass. Astri per Notte dei ricercatori 
 

12. Comunità energetiche 
 

13. Tempo scuola 1B 
 

14. Tempo Scuola sez. E infanzia 
 

15. Risultati prove Invalsi 
 

16. Determina per l’ affidamento dei locali scolastici per l’ utilizzo temporaneo e precario della palestra della Scuola Secondaria di I grado 

in Via Alessandrini per la giornata del 13 ottobre 2024 all’ associazione culturale “FIT FOR FIGHT”. 
 

17. VV.EE. 

 

 

                     Il Presidente, verificato il numero legale dei presenti, dichiara validamente costituita la riunione. 
 
 
1. Approvazione del verbale precedente 

Viene letto il verbale del precedente CDI n. 1 del 09/09/2024  
Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 

      DELIBERA N. 1 
 Approvazione del verbale del 18 luglio 2024 

                           Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 
      DELIBERA N. 2 
         
  2.  Partecipazione Progetto Riduzione dei divari territoriali- Azioni di prevenzione e contrasto alla dispersione 

scolastica. 

La Ds illustra il Progetto: Missione 4 “Istruzione e ricerca” – Componente 1 “Potenziamento dell’offerta dei servizi di 

istruzione: dagli asili nido alle Università” – Investimento 1.4. “Intervento straordinario finalizzato alla riduzione dei 

divari territoriali nel I e II ciclo della scuola secondaria e alla lotta alla dispersione scolastica”. 

Al nostro Istituto sono stati assegnati € 53.740.30 

 Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 
       DELIBERA n.3 

            

2. Assunzione in bilancio del progetto Riduzione dei divari territoriali-Azioni di prevenzione e contrasto alla 

dispersione scolastica (FUTURA) 

La DS informa dell’assegnazione dell’importo di € 53.740.30 da assumere in Bilancio. 

  Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 
       DELIBERA n. 4 

 

4. Partecipazione “Notte dei ricercatori” 27 settembre 2024 

La DS introduce il punto all’ordine del giorno relativo alla partecipazione della scuola all’ evento della “Notte dei 

ricercatori”, giunto alla seconda edizione organizzato dall’Università Campus Bio-Medico. E’ un’ iniziativa volta a 

promuovere la cultura scientifica e tecnologica attraverso una serie di attività, laboratori e conferenze accessibili 

agli studenti della secondaria di I grado e ai docenti di ogni ordine e grado, con la partecipazione di ricercatori e 

docenti universitari. 

  Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 
       DELIBERA n. 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

5.  Elezioni suppletive. 

 

Si comunica che asaranno indette le elezioni suppletive per il Consiglio d'Istituto, che coincideranno con le elezioni 

nazionali. 

Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 

DELIBERA n. 6 

 

6. Inaugurazione Aula Snoezelen. 

 

Il DS comunica l'inaugurazione dell'aula Snoezelen il 27 settembre, alle ore 17.30, è un evento significativo che vedrà la 

partecipazione delle istituzioni. Le aule Snoezelen sono ambienti multisensoriali progettati per stimolare i sensi in modo 

controllato, spesso utilizzate in contesti educativi, riabilitativi o terapeutici per persone con difficoltà cognitive, disturbi 

del neurosviluppo o bisogni educativi speciali. Seguirà l’ evento della Notte dei ricercatori. 

 

 

7. Partecipazione Campionati studenteschi A.S. 2024/2025 

La Ds informa che la scuola parteciperà ai Campionati Studenteschi, offrendo agli studenti l'opportunità di prendere 

parte a competizioni sportive a livello scolastico. Questa iniziativa mira a promuovere i valori dello sport, la 

collaborazione e il fair play, favorendo al contempo il benessere fisico e lo spirito di squadra tra gli studenti. I dettagli 

relativi alle discipline coinvolte, alle modalità di partecipazione e al calendario delle gare verranno forniti 

prossimamente. 

                     Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 
DELIBERA n. 7 

 

8. Aggiornare Regolamento di Istituto: partecipazione alla Programmazione della Scuola Primaria in smart working 

per 2 giorni al mese come da Piano delle Attività Annuali. 

 

In conformità con il Piano delle attività annuali, si propone la possibilità per il personale docente della scuola primaria di 

partecipare alla programmazione didattica in modalità smart working per un massimo di 2 giorni al mese concordati.  

 Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 

  DELIBERA n. 8 

 

9. Affidamento pre e post scuola all’ Associazione Bottega Fantastica 

La DS comunica la determina per l’ affidamento del servizio di pre e post scuola all'associazione "Bottega Fantastica" che 

subentra all’Ass. Pianeta Buffo in quanto la stessa ha ricevuto l’affidamento diretto nell’ultimo anno. Il servizio fornirà 

gestione dei momenti extra-scolastici dei bambini. Durante queste fasce orarie (prima e dopo l'orario scolastico), 

l'associazione si occupa di garantire un ambiente sicuro, con attività educative, ludiche e ricreative. I genitori possono 

iscrivere i propri figli a questo servizio per facilitare la conciliazione tra i loro impegni lavorativi e le esigenze scolastiche 

dei bambini. Solitamente, vengono proposte attività che includono giochi, laboratori creativi, momenti di studio 

assistito, e la possibilità di socializzare in un contesto educativo. 

 Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 

  DELIBERA n. 9 

 

 

 

 

 

 



10.  Presentazione progetti europei e regionali 

La Ds passa alla presentazione dei progetti europei e regionali ai quali ha aderito la Scuola, queste iniziative sono volte al 

miglioramento dell’ offerta formativa. (All.1) 

 

 

11.  Ass. Astri per Notte dei ricercatori 

Il Consiglio stabilisce la partecipazione all’iniziativa presso la Scuola Alessandrini previa prenotazione via forms con 

uncontributo di 2 euro per ogni alunno partecipante da versare direttamente all’Associazione Astri. 

 Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 

  DELIBERA n. 10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12.  Comunità energetiche 

La Ds informa sul Progetto del Comune di Roma sulle Comunità Energetiche che vede coinvolte anche le Scuole 

 

 

13.  Tempo scuola 1B 

Progetto ampliamento tempo scuola classe 1B Primaria plesso Trigoria per l’a.s. 2024-25:  da ridotto come riconosciuto 

da USR, a tempo pieno come da richiesta delle Famiglie. 

                     Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 
DELIBERA n. 11 

 

14. Tempo Scuola sez. E infanzia 

Progetto ampliamento tempo scuola sezione E Infanzia plesso Vallerano per l’a.s. 2024-25: è stata richiesta la 

disponibilità di due docenti, della scuola Primaria, con abilitazione all’Infanzia per l’ampliamento del tempo scuola da 

ridotto come riconosciuto da USR, a tempo pieno come richiesta delle Famiglie. 

Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 

 DELIBERA n. 12 

 

15. Risultati prove Invalsi 

La ds illustra al consiglio I tisultati delle prove INVALSI, presentando un’ analisi dettagliata delle performance degli 

studenti in base ai dati raccolti durante le prove standardizzate. 

 

 

16. Affidamento dei locali scolastici per l’ utilizzo temporaneo e precario della palestra della Scuola Secondaria di I 

grado in Via Alessandrini per la giornata del 13 ottobre 2024 all’ associazione culturale “FIT FOR FIGHT”. 

La DS comunica la richiesta di affidamento della palestra della Scuola Secondaria di Primo Grado di via Alessandrini 21 

all'Associazione Sportiva “Fit for Fight” di Roma per la giornata del 13 ottobre 2024, Tale concessione è temporanea e 

limitata alla giornata del 13 ottobre 2024 previo versamento della quota di 250 euro. 

        Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 
       DELIBERA n. 13 

 



17.VV.EE. 

• FIERA DEL LIBRO E DELLA LETTERATURA 29-30 novembre 2024 

La prof.ssa Paoli illustra l’ organizzazione della Fiera del libro e della Letteratura. 

Che si terrà presso la Scuola second. Di I grado di Vallerano. 

L’ evento verrà esteso anche all’ infanzia e alla primaria 

        Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 
             DELIBERA n. 14 

 

 

• Comodato d’uso armadietti Scuola Secondaria I grado. 

Si concorda che per il comodato d’uso degli armadietti la Scuola non chiederà alcuna somma. Si concorda di 

ricordare a tutti I genitori con circolare dedicata che tutti i Beni Tecnologici e Arredi acquistati con il PNRR sono 

soggetti a deterioramento e che la Scuola ha l’obbligo di smaltirli quasi unicamente a proprie spese. 

Sarebbe auspicabile  la partecipazione alla costituzione di un fondo attraverso il contributo volontario di 20 € 

annue da versare su Pago PA a partire dal 1° ottobre fino al 15 ottobre 2024. 

        Il Consiglio d’Istituto, vota e delibera favorevolmente all’unanimità 
             DELIBERA n. 15 

 

 

 

 

 

                  Il Presidente            Il Segretario 

   Tiziana Della Porta                                   Ins. Valentina Anna Caporale 

  

 
 
 
                  

 


